



ESTUDIO ANALIZÓ HORAS DE TRABAJO DE ACUERDO A GÉNERO.

## Revelan desigualdad de género en labores no remuneradas

La Seremi de Economía informó que según la Segunda Encuesta Nacional sobre Uso del Tiempo (Enut) las mujeres del Biobío dedican un promedio de 2 horas y 13 minutos más que los hombres a actividades de trabajo no remunerado. Este trabajo incluye labores domésticas, cuidados a integrantes del hogar y actividades de voluntariado. El estudio realizado por el Instituto Nacional de Estadísticas abarcó 1.538 hogares de la región y más de 16 mil hogares a nivel nacional.

“Los datos revelados por la II Enut son una llamada de atención sobre la carga desproporcionada que las mujeres deben asumir en tareas no remuneradas. Esto no solo limita su tiempo para participar en la economía formal, sino que también afecta su calidad de vida y su acceso a oportunidades. Es fundamental que como sociedad repense-

“  
Es fundamental que como sociedad repensemos cómo redistribuimos el trabajo doméstico”

Javier Sepúlveda,  
seremi de Economía

mos cómo redistribuimos el trabajo doméstico y de cuidado, y que fomentemos políticas públicas que apoyen la equidad en todos los aspectos del trabajo”, señaló el seremi de Economía, Javier Sepúlveda.

En un día típico, las mujeres en la región destinan un total de cuatro horas y 48 minutos al trabajo no remunerado, mientras que los hombres invierten dos horas y 35 minutos. ☺